
 

 

   

令和４年２月市議会定例会の一般質問は下記のとおりです。 

日 時 ３月８日（火）・９日（水）午前１０時～ 

場 所 本会議場 

※質問者は、８日が午前２人･午後３人、９日が午前２人･午後２人の予定です※ 

  

【質問順位：質問内容】   

１ 質問者 黒 田 浩 之 議員 「一括・一問一答」方式 

１ 人口の見通しについて 

(1) 令和２年国勢調査の結果について 

ア 人口減少の要因は 

   イ 第２期人口ビジョンとの違いは 

(2)  第２期総合戦略について 

ア 取組状況は 

２ 津久見市グランドデザイン構想について 

(1) 概要は 

(2) 新庁舎建設について 

ア グランドデザイン構想での位置づけについて 

イ 新庁舎建設基本設計について 

(3) 街なか観光拠点について 

ア 基本計画の概要について 

イ グランドデザイン構想での位置づけについて 

(4) 津久見市の将来像をどう描いているか 

 

２ 質問者 西 村 徳 丸 議員 「一問一答」方式 

１ 津久見高校の育成、支援について 

(1) 公営塾について 

(2) 野球部の強化と支援とクラウドファンディング 

２ 農地の流動化について 

(1) 中間管理について 

 

３ 質問者 塩 﨑 雄 司 議員 「一問一答」方式 

１ これからの「津久見市観光」の活性化について 

(1) 来訪者の滞在時間の延長と、いかに楽しみお金を使ってもらうか 

(2) 事業者と連携し、「街なか観光拠点施設」につなげることについて 

２ 将来を見据えた、新たな産業の創出に向けて 

 (1)  人口減少社会の中、新たな産業を起こすことの必要性について 

 (2) 資源を有効に活用し、企業や県、研究機関と連携し、新製品開発や企業誘致に 

どのように取り組んでいるのか 

 (3) 今後の対応について 

 

４ 質問者 島 田  勝 議員 「一問一答」方式 

１ 保戸島診療所について 

(1) 新年度からの体制と運営について 

 (2) オンライン診療について 

ア 令和２年１０月１日運用開始からの実績と課題について 

   イ オンライン診療時の薬剤の提供について 

２ コロナ禍における高齢者の健康維持について 

 (1) 通いの場について 

ア コロナ以前と現在の状況について 

  イ ｗｉｔｈコロナに向けての新たな取り組みについて 

(2) フレイル（虚弱）予防について 

(3)  出張シニアサポート事業について 

  ア 事業の目的について 

 

５ 質問者 丸 木 一 哉 議員 「一問一答」方式 

１ 新庁舎建設について 

(1) 建設費について 

ア 建築費用は、いくらぐらいになるのか 

イ 借金の額と返済計画を、どう考えているか 

ウ 多額の借金返済に伴う、市民生活への影響をどう考えているか 

エ 建築費を減らす方法を、どう考えているか 

オ 建設資材等が高くなった場合は、どう対応するのか 

(2) 新庁舎周辺部の整備計画について 

ア 総事業費を、どう考えているのか 

イ 整備の見通しは、どうなっているのか 

(3) 新庁舎完成後、現庁舎はどのようにするのか 

※裏面もご覧ください 



６ 質問者 知 念 豊 秀 議員 「一括・一問一答」方式 

１ ハラスメント防止法の対応について 

(1) 市職内において過去１０年間のハラスメント発生件数は 

  (2) 管理職・一般職等に対するコンプライアンスの周知徹底は 

(3) 相談窓口とプライバシー保護について 

(4) ハラスメント事案が生じたときの対応について 

(5) 再発防止対策について 

２ 特別支援教育支援員について 

(1) 市内小中学校の支援員の人数は 

  (2) １０年前と比較して支援対象の児童生徒の人数と割合は 

(3) 現場では増員が求められています。なぜ、増員できないか 

３ 臨時特別給付金について 

(1) １０万円の臨時特別給付金は、コロナ対策か、貧困対策か 

４ 新庁舎建設について 

(1) 分庁方式の方が建設費は安くなるのではないか 

(2) 人口減少の中で、将来、市民にとって維持費が過重負担にならないか 

    

７ 質問者 倉 原 英 樹 議員 「一問一答」方式 

１ 庁舎建設について 

(1) 基本設計（素案）の前会議との変更点について 

(2) 新庁舎における新たに考えられるランニングコストについて 

２ 新設中学校開校後の第二中学校の利活用について 

   (1) 津久見市都市計画マスタープランにおける中学校跡地の利活用の考え方について 

   (2) 公民館活動の現状と課題について 

   (3) その他の機能について 

 

８ 質問者 井戸川 幸 弘 議員 「一問一答」方式 

１ 通学路沿いのブロック塀の問題について 

(1) これまでの取り組みについて 

(2) 今後の取り組みについて 

２ 津久見市における特殊詐欺被害防止の取り組みについて 

(1) これまでの取り組みについて 

(2) 今後の取り組みについて 

(3) ４月から始まる成人年齢の１８歳への引き下げについて 

 

９ 質問者 谷 本 義 則 議員 「一括・一問一答」方式 

１ 歳入対策について 

(1) ふるさと納税について 

ア 近年の寄附件数と金額は 

  イ 企業版ふるさと納税の概要と市の取り組みについて 

２ 働き方改革について 

 (1) 市の働き方改革について 

  ア 勤務時間の把握について 

  イ 労働安全衛生委員会の開催回数と内容について 

３ 選挙の投票場所について 

 (1) 移動期日前投票の実施について 

  ア 半島部等に出向いて期日前投票の進展は 

  イ 高校での期日前投票の実施は出来ないか 

 

 

 

 

 

      議会傍聴に関するお願い（新型コロナウイルス感染症対策） 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本会議の傍聴については、座席数を２０席 

程度としています。 

〇傍聴を希望する場合は、次のことをお願いしています。 

１．３７．５度以上の発熱（平熱と比べて高い発熱）がある方、咳（せき）、のどの 

痛み、味覚・嗅覚障害等の症状がある場合は、傍聴をご遠慮いただくことをお願 

いしています。 ※入場時に、検温いたします。 

２．マスクの着用、傍聴席入り口前のアルコール消毒液による手指の消毒をお願い 

します。 

３．他の傍聴者と、間隔を空けてご着席願います。 

４． 緊急時連絡等のため、受付名簿に氏名や連絡先等をご記入願います。 

※市民の皆様の安心及び安全を確保するため、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

問い合わせ先    津久見市議会 

TEL 0972-82-9518  FAX 0972-82-1543 


